



ESPECIALIDADES MÉDICAS -

Cuidado con los masajes en la playa

11 de junio de 2009

Varias instituciones profesionales de fisioterapeutas han alertado del peligro de los masajes que ofrecen personas sin el título correspondiente en la playa, y han hecho llegar una carta a los ayuntamientos, consejos comarcales y diputaciones costeras españolas para informar de los riesgos de esta práctica cada vez más popular.

En la carta, el decano del Colegio de Fisioterapeutas de Cataluña, Francesc Escarmís, afirma que "los únicos profesionales legalmente acreditados para ofrecer masajes son los diplomados en Fisioterapia y los poseedores del Grado Superior de Estética".

Escarmís subrayó el "riesgo" que comporta para el ciudadano recibir masajes en la playa, ya sean de carácter relajante o terapéutica, efectuados por personas que no siguen ninguna precaución higiénica y de seguridad.

En este sentido, defendió la necesidad de que la actividad se lleve a cabo en un "espacio adecuado", por ejemplo debajo de un toldo que permita resguardar la privacidad y que tenga el equipamiento técnico imprescindible, con ropa y material de higiene adecuado.

Finalmente, el Colegio se pone a disposición de las autoridades locales para cualquier tipo de asesoramiento o aclaramiento.

Fuente: Carta del Col·legi de Fisioterapeutes de Catalunya



Imprimir artículo



▲ BUSCADOR

ARTÍCULOS MÁS RECIENTES

| [medicina del sueño](#) | [ejercicio](#) | | [tdah](#) | [bebés y lenguaje](#) | [vigilante de la playa](#) | [diarrea del viajero](#) | [masajes playeros](#)



Nota de prensa

Denosumab presenta resultados muy favorables contra la osteoporosis en el congreso de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia

Dentro del seno del Congreso de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia, celebrado en Barcelona del 15 al 19 de junio de 2009, tuvo lugar la reunión de la Asociación Española para el Estudio de la Menopausia (AEEM) que se centró en la acción de DENOSUMAB, el innovador compuesto desarrollado por AMGEN que ayuda a frenar la acción de la osteoporosis.



Nota de prensa

Los pacientes afectados por Angioedema Hereditario reclaman más acceso a los nuevos medicamentos para garantizar su autocuidado en caso de sufrir un ataque agudo en situaciones donde no puedan acceder a un médico

Estos pacientes reclaman más información para acceder a las técnicas genéticas preimplantacionales en los hospitales

TEMA DE INTERÉS



We comply with the HONcode standard for trustworthy health information: [verify here.](#)

